



Montevideo, 12 de noviembre de 2021

Dr. Alfredo Antía
Presidente del Consejo Directivo
Cámara de Industrias del Uruguay

Presente

Ante la imposibilidad de acompañarlos de forma presencial por encontrarme retornando de una misión oficial en el exterior del país, no quería dejar pasar la oportunidad de enviarles un cordial saludo y mi reconocimiento en este día tan importante para la industria local.

Ciento veintitrés años se dice rápido, pero son el reflejo de una trayectoria gremial que está en los cimientos de la historia productiva del país.

La existencia de más de un siglo de la Cámara de Industrias del Uruguay ha dejado un legado que mantiene plena vigencia en el desarrollo de un sector que aportó, aporta, y continuará sumando de forma cotidiana al desarrollo económico y social de Uruguay.

Una prueba más que elocuente de ello es el rol que la industria nacional jugó durante la pandemia de covid-19 y la emergencia sanitaria a la que se enfrentó el país. La rápida respuesta a las necesidades surgidas por los cierres de fronteras, la escasez internacional de productos esenciales o de insumos clave para el cuidado sanitario de la población, fue clave para que el país no enfrentara situaciones incluso más adversas de las que le tocó vivir.

Además, fue también el sector industrial uno de los que más rápidamente inició la recuperación económica tras al impacto inicial de la emergencia sanitaria.

Los datos de setiembre muestran que el volumen físico industrial fue en el mes 12,2% superior al de un año atrás, y que la variación acumulada de 12 meses móviles es positiva y creciente desde mayo de este año.

Hoy podemos decir con satisfacción que el sector ya está en niveles superiores a los anteriores al inicio de la pandemia, demostrando su pujanza, con nuevas inversiones y creando empleos.

Pero vivimos tiempos disruptivos y de incertidumbre, que desafían a la industria a afrontar situaciones muchas veces imprevisibles.



**Ministerio
de Industria,
Energía y Minería**

Es por eso que creemos que la constante apuesta a la innovación, a la apertura de mercados, a la incorporación de tecnología, a la eficiencia energética, y a la promoción de la economía circular, armonizando con el medio ambiente y agregando valor, es el rumbo que permitirá al sector industrial afrontar los desafíos que impone la nueva coyuntura global.

Ese el camino que debemos seguir transitando juntos. Hacia allí están enfocadas las políticas y los esfuerzos del gobierno, y sepan que seguirán contando con el apoyo de nuestra parte para continuar bregando por un crecimiento sostenible y generador de riqueza para toda la sociedad.

¡Feliz Día de la Industria!

Muchas gracias.
Saludos cordiales,

Omar Paganini
Ministro de Industria, Energía y Minería